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.DOT|EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES DA
PREFEITURA MUNICIPAL QUANTO A
PROPAGANDAS COMERCIAIS EM CANTEIRO
CENTRAL DE AVENIDA

SENHOR PRESIDENTE

CONSIDERANDO que fomos procurados por diversos moradores do bairro Campos
Eliseos que procuraram nosso gabinete parlamentar, para solicitar
informações sobre a disposição de placas com propagandas comerciais
nocanteiro central da Avenida Marechal Costa e Silva notrecho entre
as Ruas Fernão Sales e Flávio Uchoa;

CONSIDERANDO quenosfoi relatado que neste trecho existem diversas placas dispostas
no canteiro central;

REQUEREMOS, na forma regimental, após ouvido o douto plenário, seja oficiado a
Prefeitura Municipal, para que nos informe:

As placas de propagandas comerciais no canteiro central da avenida
Marechal Costa e Silva foram autorizadas pela Prefeitura Municipal?

Após seja dado retornoa esta Casa deLeis.

SALA DAS SESSÕES, 15 DE JULHO DE 2021
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